

50 Jahre
Raffinierte Produkte
aus Karlsruhe
1963–2013



Spitzenleistung

Rohölverarbeitung in Karlsruhe hat Tradition. Seit 50 Jahren werden hier „raffinierte“ Produkte aus Rohöl hergestellt – über 750 Millionen Tonnen seit Inbetriebnahme der Raffinerieanlagen Anfang der 60er Jahre. Damit waren wir schon immer Motor für Wirtschaft, Fortschritt und Lebensqualität weit über die Region hinaus. Heute ist MiRO der größte Kraftstoffproduzent Deutschlands und eine der modernsten und leistungsfähigsten Raffinerien in Europa. Jeder 4. Liter Benzin in Deutschland stammt aus Karlsruhe.

Als einer der größten Arbeitgeber in Karlsruhe, wichtiger Steuerzahler sowie Auftraggeber für Dienstleistungen, Instandhaltungsarbeiten und Investitionen stärken wir die Wirtschaftskraft der Region. Allein in den letzten Jahren von 2000 bis heute hat MiRO ein Projektvolumen von über einer Milliarde Euro realisiert. Dadurch sind wir jung geblieben.

Zu diesem Unternehmenserfolg haben vor allem unsere engagierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beigetragen. Dank ihrer Einsatzbereitschaft und ihrem Teamgeist ist der zuverlässige und effiziente Betrieb der Raffinerie erst möglich – auf ihre Qualifikation, ihr Wissen und ihre Erfahrung setzt MiRO – gestern, heute und morgen...

Erleben Sie Meilensteine dieser Erfolgsgeschichte...

Wir sind miRO
50 Jahre Spitzenleistung – auch morgen